
Compte rendu de la  

Réunion du 2 Septembre 2008 

 

 

14 personnes étaient présentes : 

Jean Louis et Jocelyne Duquesnoy, Patrice Coulon, Alexandre Dhondt, Mathieu Jeanne,  Morgan  et 

Claude Lebon, Antoine Couillet, Didier Borgoo, Mr et Mme Tribou, Didier Boiret. 

2 personnes excusées : 

Pascal Leriche, Jonathan Rihet 

 

SUJETS ABORDES AU COURS DE LA REUNION : 

 

• Gentleman du club 19 octobre : 

Cette réunion avait pour principal objectif de revenir sur l’organisation du gentleman le 19 octobre 

prochain. 

Un rapport financier de l’épreuve a été fait répertoriant les couts logistiques, le cout des 

récompenses et également les subventions versées. 

Il y a pour le moment 2 inscriptions. 

 

L’organisation de ce Gentleman nécessite la présence de tous les coureurs aussi bien pour courir que 

pour faire signaleur. Réservez déjà votre journée du 19 octobre !! 

En vue de cet évènement, une réunion se tiendra probablement une semaine avant le Gentleman 

afin de définir le rôle de chacun. 

 

• Performance des coureurs 

Il est regrettable de voir si peu de coureurs à l’entrainement. Il est arrivé que le minime fasse son 

entrainement, seul sans personne pour l’accompagner. 

Sur 30 coureurs qui ont pris une licence cette saison. Seul 6 à 8 coureurs font des courses 

régulièrement. 

Cela se ressent au niveau des résultats puisque nous ne comptons que 4 victoires et nous sommes 

bientôt à l’issue de cette saison. 

Le président demande ainsi une plus forte IMPLICATION de ses coureurs.  

 

• Présentation des nouveaux maillots : 

Au cours de la réunion, le président a pu nous présenter les maillots qui se révèlent être de très 

bonne facture mais également plus esthétiques que les précédents.  

Néanmoins, il vous faudra attendre avant de pouvoir le porter sur votre dos puisqu’il faut écouler les 

derniers stocks de ceux que nous avions cette saison.  

Pour ceux qui n’étaient pas présent, il vous sera possible d’aller le voir à la boutique Duquesnoy. 

 

• Utilisation du forum : 

Au risque d’être lassant, je souhaiterais vraiment vous voir plus souvent sur le forum pour faire vivre 

le club dans un premier temps mais également pour me communiquer vos résultats. 


